

# 親子で、いろいろなオモチャを使って遊ぼう♪

=H22. 11. 4=

講師に、ファミリーの渡部一男先生をお迎えし、オモチャの意味や遊び方、子育てのヒント等を多く学びました。見慣れたオモチャの意味を知り、たくさんの発見や驚き、感動がありました。子どもたちも夢中で遊びます。



子どもたちは、**自分から進んで試行錯誤！**  
**楽しさを自分で発見！**



木のおもちゃは微妙な調節が必要、チャレンジ♪



ママたちが先生のお話に夢中になると、グーチョキパーのおじちゃんおばちゃんが活躍！絵本を読んでくれたり抱っこしてくれたり…♪

ありがとう♪だいすき♡

おれおれ!?  
 中から布が  
 ニュウって出てきた♡



赤ちゃんから3歳の友達まで、オモチャを目にした途端、活発に遊び始めたよ！！

触れたり試したりして、自分なりの遊び方を見つけるのが得意な子どもたちです。輝く子どもの横顔につられて、大人も夢中になってしまいます♪

『オモチャで一人遊びをさせる』のではなく、子どもにとって、『オモチャは、親子で一緒に遊ぶからこそ楽しい』ということ、あらためて学びました。

